



# 豊小だより

2022.7.20



## さあ、明日から夏休み！



今年の梅雨は、2週間ほどのこれまでにない大変短い梅雨でした。各地で最高気温を更新したり、福井県でも何日も猛暑日が続いたりなど異常気象と言ってよい天候です。学校では、新型コロナウイルス感染症対策だけでなく、熱中症対策にも気を配らなければいけない状態が続いています。

夏休みまでを振り返りますと、福井県の感染拡大警報から感染拡大注意報にレベルが下がりましたが、新型コロナウイルス感染症対策でさまざまな活動制限は続いていました。その中でも子どもたちは元気いっぱい学校生活を送りました。どの学年の子どもたちにも成長が見られた有意義な期間であったと思います。これまで毎日子どもたちと学校で元気に過ごせたことをとても幸せだと感じています。

保護者の皆さん、そして地域の皆さまに温かく見守られ、素直で、やさしく、笑顔いっぱいの豊っ子が元気に学校生活を過ごせたことに感謝申し上げます。豊っ子を支えてくださっている皆様、本当にありがとうございました。今後も引き続きよろしくお祈りします。



さて、子どもたちが楽しみにしている夏休みがいよいよ明日からスタートします。夏休みは、40日近い長い休みです。学校生活とは大きく違い、区切りにチャイムはなりません。だらだらと過ごすことなく、区切りやけじめを自分でしっかりつけて過ごすことを期待します。しかし、チャイムがない分、時間を忘れて、何かに没頭できるものを見つけるのもいいと思います。(テレビやゲームばかりは困ります。)そして、この長い休みには、地域行事もいろいろあると思います。地域行事に積極的に参加させてください。普段はできない体験を積むことで、子どもたちの自信と成長に繋がることを期待しています。

また、いつもより少しでも多く、お子さんとの時間を多くもっていただけるとありがたいです。

8月29日には、全員が元気いっぱいに登校してくれるのを心待ちにしています。長い休み中、ご家族の方のより一層のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## まだまだコロナ感染症対策が続きます

新型コロナウイルス感染症については、7月に入り、感染者数が急に増加し、依然厳しい状況です。

手洗いをしっかりする、距離を保つ、マスクをつける・外す、換気をするなど、家庭や学校以外の場に出ていく機会が増える夏休みの時期にこそ、これまでの体調管理をしっかりと自分で守り、少々面倒なことも自分でよく考えて、自分のためにも人のためにもなるよい行動のできる夏休みになしてください。

福井県内だけでなく県外も感染者数が増加しています。県外や人が多い場所への移動等については、慎重にご判断いただき、引き続き感染症対策の徹底をお願いいたします。

夏休み期間中であっても、毎朝の検温・健康観察の感染症対策と熱中症対策をしていただくなど、今しばらく、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。



みんなで予防対策

## …… 豊っ子の学校生活の様子 ……

### 1年生 初めてのプール

1年生が入学して初めてプールに入りました。自分の体に水を掛けたり、頭まで潜ったりしました。また、みんなで壁に沿って一方向に移動して洗濯機のような渦を作りました。



### 2年生 生きものなかよし大作せん

生活科で、バッタやカナヘビなどのいろいろな生き物を捕まえて、遊びました。そして、分かったことをまとめ、生き物新聞に表したり、生き物コーナーを作ったりして、その生き物の良さを伝えました。



### 3年生 草刈りボランティア

豊地区あじさい元気クラブの草刈りボランティア活動があり、3年生がお手伝いをしました。刈られた草を3年生が袋に詰めて運びました。グループで協力してたくさんの草を運びました。



### 4年生 認知症サポーター養成講座

認知症サポーター養成講座を開き、明倫包括支援センターの方を招いて、お話をお聞きしました。認知症について説明を聞いたたり、クイズに参加したりして高齢者の方についての理解を深めました。



### 5年生 狐川生物調査・水質検査

狐川流域まちづくり協議会の方や福井市自然史博物館の方、地域の方にも来ていただき、川の生き物の捕まえ方を学んだあと、狐川の水生生物を捕まえ、観察しました。川の水の透明度や pH（酸・アルカリ値）、COD（化学的酸素要求量）などの水質調査も行いました。



### 6年生 スロベニアとの交流

Zoomを利用して、スロベニア コチェウイエ市のオブ・リンジ小学校の6年生とオンラインで接続して交流しました。日本語、英語を使って日本のことを紹介したり、好きなものを質問したりしました。また、豊小からは、合唱曲『勇気』の披露もしました。

